

Vorwort

zur sechsten Auflage.

Der Erfolg, den dies Buch errungen, hat die Erwartungen, welche ich bei der ersten Herausgabe hegte, weit übertroffen. Mußte ich mir doch sagen, daß der Geist, den dies Buch atmet, nicht der Geist dieser unserer Zeit ist.

Um so größer ist meine Dankbarkeit, daß „Himmelan“ so viele Freunde gefunden hat, und daß ich gewürdigt worden bin, durch meine Arbeit ein Geringes beitragen zu dürfen zu ihrer Freude und Hinwendung nach „Himmelan“

Möchte diese Freude, die mich mehr erquickt, als der äußere Erfolg, mir mit Gottes Hilfe erhalten bleiben; möchte diese sechste Auflage auch für neue Freunde ein Segen werden.

Göttingen, 1. Advent 1893.

Marie Morgenshern.